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Infos zu Film- und Fotorechten 

Wir möchten Fotos von der Veranstaltung machen. 

Sie sagen, wer Ihre Fotos sehen darf.  

Sie sagen, ob wir Ihre Fotos benutzen dürfen. 

Wenn Sie einverstanden sind, sagen Sie: ja 
 

Womit sind Sie einverstanden? 

Sie sagen ja dazu, 

dass Fotos von mir gemacht werden. 

Sie sind auch einverstanden,  

dass viele Menschen Ihre Fotos sehen können. 

Die Fotos sind zum Beispiel: 

• in Zeitschriften 

• im Internet 

Ihre Fotos werden lange Zeit aufgehoben. 

Sie bekommen kein Geld von uns, wenn die Fotos benutzt werden. 
 

Wofür werden die Fotos gemacht?  

Wir möchten vielen Menschen die Veranstaltung zeigen. 

Wir möchten eine schöne Erinnerung haben.  
 

Wie lange werden Ihre Fotos aufgehoben? 

Ihre Fotos werden lange Zeit aufgehoben. 

Manchmal ändern Sie auch Ihre Meinung. 

Wir löschen Ihre Fotos, 

wenn Sie nicht mehr einverstanden sind. 

 

Bin ich einverstanden? 

Wenn Sie einverstanden sind, sagen Sie: ja 

Sie sind unter 18 Jahre: 

Dann machen das beide Eltern. 

Sie haben eine gesetzliche Betreuung: 

Dann macht das Ihre Betreuerin oder Ihr Betreuer. 


